

# マンモスしんぶん

ねん がつ にちはっこう  
2024年3月21日発行

## ～ひなまつり～マンボウ



ことし  
今年のマンボウのひなまつりはゲームを<sup>おこな</sup>行いました。ひなまつりにちなんだイラストが<sup>か</sup>描いてあるところを<sup>ねら</sup>狙って、ポッチャのボールを<sup>な</sup>投げ、そのイラストの<sup>うえ</sup>上に<sup>かずおほ</sup>数多くのボールがある方が<sup>ほう</sup>勝ちというものでした。2<sup>わ</sup>チームに分かれて<sup>たいこうせん</sup>対抗戦。ボールを<sup>な</sup>投げるたびに<sup>かんせい</sup>歓声と<sup>らくたん</sup>ちょっとした<sup>こえ</sup>落胆の<sup>しょうはい</sup>声があがっていました。勝<sup>た</sup>敗にかかわらず<sup>みな</sup>皆さんの<sup>たの</sup>楽しい<sup>ひょうじょう</sup>表情が<sup>み</sup>見られました。お互いを<sup>たが</sup>たたえあってゲームは<sup>しゅうりょう</sup>終了。2023年度の<sup>ねん</sup>季節行事<sup>きせつぎょうじ</sup>も<sup>すべ</sup>全て<sup>しゅうりょう</sup>終了。2024年<sup>ねん</sup>も<sup>たの</sup>みんな<sup>ぎょうじ</sup>で<sup>おこな</sup>楽しい行事<sup>おこな</sup>を行って<sup>おも</sup>いきたい<sup>おも</sup>と思います。



はっこう たちかわししゃかいふくしきょうぎかいせいかつかいごしえんじぎょうしょ  
発行：立川市社会福祉協議会生活介護支援事業所

〒190-0013 たちかわしふじみちょう  
立川市富士見町2-36-47

Tel 042-529-8353 Fax 042-529-8714

# せつぶん ～節分～コスモス

2024年の節分はひと味違ったものになりました。  
 「コスモスに鬼襲来！」のキャッチコピーの元、  
 壁面も泣く子も黙る本格志向。可愛い赤鬼さんではなく、  
 かの有名な「風神雷神」が襲来したのです。  
 そして当日、風神雷神バックに写真撮影を開始した  
 ところ、いつものあいつが登場です！  
 コスモス専属の鬼、筋肉自慢の『タカオニ』です！  
 タカオニが来たら写真撮影とゲームで真剣勝負と  
 決まっています！

今年のタカオニは鬼のお面と金棒を配り、自ら  
 カメラを手に取り、撮影していったのです。  
 鬼の仲間が増えて、タカオニもご機嫌です。  
 思い出の撮影会を終えたら、午後は真剣勝負！  
 負けられない戦いがコスモスにあります  
 「鬼は外！」と「福は内！」楽しい時間はあっと  
 いう間に過ぎていき、今年もタカオニとお別れです。  
 来年の再会を約束し、最後の「鬼は外」。  
 そして、コスモスには笑顔と福が訪れました。



また来年  
あおう♪



# せつぶん ～節分～マンボウ

今年のマンボウの節分はモルックを使ったゲームを行いました。鬼チームと福チームに分かれて点数を競いました。点数はモルックと違い、奇数ピンはマイナス点、偶数ピンはプラス点の節分特別ルール！普段行っているモルックの実力を発揮し、大接戦となり、倒れるピンにみんなの歓声が沸いていました。

最後は記念撮影をし、楽しい時間を過ごすことができました。



# やきゅうたいかい ～野球大会～マンボウ

今回、レクリエーションで野球大会を行いました。野球盤ゲームのように「ヒット」「ホームラン」と書いてあるので、そこを狙って、ポッチャのボールを投げ込みます。

皆さん使い慣れたボールを上手に投げていき、お互い大量点が入っていました。ポッチャの日頃の成果を発揮した野球大会となりました



# ～ひなまつり～コスモス

ひなまつりも壁面と写真撮影にこだわりました。  
 観光地で一度は眼にする顔出しパネル。今年は、  
 顔出しパネルで記念撮影を楽しみました。

お雛様なりきりパネルとお内裏様なりきりパネル♪  
 そこから顔を出したら、親王飾りのように素敵に  
 変身です。

午後のレクリエーションは、「ひなあられ玉入れ」と  
 「引っ張れお内裏様にお雛様」です。

これまでの季節行事やレクリエーションで取り組んで  
 きた「玉入れ」や「紐を引っ張って楽しむ障害物競争」  
 をベースにしたゲームです。これらのゲームをひと工夫  
 して、季節行事などで実施してきたので全員が参加し、  
 行事を楽しめる内容にしています。

最後はカラオケでひなまつりや季節の歌を楽しんで、  
 今年度最後の行事を笑顔で終えることができました。



## ✿ 編集後記 ✿

今年もいよいよ桜の開花の時期になりますね。春は新しい生活の始まり、春の  
 風が楽しみも不安も連れてきますが、生活介護支援事業所がみなさまにとって、  
 安心できる場所であるよう、職員一同頑張っていきたいと思っております。(い)